

## Busca tejer frazadas para colaborar con hogares de Rama Caída



La señora Aidé Gómez está pidiendo que empresas de nuestro departamento le donen un kilo de lana semigorda, pues ella tiene en mente tejer frazadas para los hogares de Rama Caída, lo que también le permitiría luchar contra una depresión. La mujer compartió detalles de su idea con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Aidé está viviendo una fuerte depresión tras la pérdida de su compañero de vida hace cuatro meses. Es por eso que, por sugerencia médica, necesita llevar adelante alguna actividad que le permita tener la mente ocupada. “Necesitaría esa ayuda, sería algo que me manda mi marido del cielo para que yo salga de esta depresión tan grande que tengo.

Quisiera que me hicieran llegar a mi domicilio la lana, es un kilo de lana semigorda”, dijo, y agregó que no desea figurar como alguien que hace esta tarea, sino que simplemente le serviría como un alivio para su mente, pues “estaría entretenida y dando una ayuda para los que más necesitan”.

Aclaró que su poder adquisitivo no le alcanza para comprar lana en cantidad, por lo que pide ayuda encarecidamente. “El día que yo teja y las entregue, no voy a dar mi nombre, voy a dar el nombre de quien me donó la lana, de ellos, de los que se compadecieron de la gente que necesita ayuda, pensando en los niños que pasan frío, en los ancianos, porque hay muchas cosas para hacer y a mí me gustaría eso porque me haría un bien a mí y yo le haría un bien a ellos”, destacó entre lágrimas.

Aidé tiene tres hijas que son hoy su bastón, pero en la despedida al hombre de su vida se ha encontrado con un momento muy triste y es justamente a él y a Dios a quienes les pide ayuda, esperando el acompañamiento de quienes puedan darle apoyo.

Debido a que no puede trasladarse por problemas físicos, Aidé pide que le acerquen lana a su casa en avenida 9 de Julio 738. Su número telefónico es 260 4596629.